

Miguel Díaz-Canel plaide pour un rapport plus étroit entre les sciences et l'industrie sucrière



La Havane, 28 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est une nouvelle fois prononcé pour l'application des résultats des recherches scientifiques et des innovations technologiques dans la culture de la canne et la production sucrière, afin d'améliorer les résultats pour la prochaine saison.

Au cours d'une vidéo-conférence, les autorités provinciales ont analysé des questions vitales pour le développement de ce secteur.

«Donc, sans aucun doute, pour réussir le changement voulu il faut l'innovation mais, il faut bien cibler la recherche scientifique et définir les technologies à appliquer, et définir le financement. Il faut chercher des structures permettant ces innovations. Il faut travailler sur tous les aspects que ce soit la plantation et la culture, les variétés de la canne, la coupe, la production industrielle. Il y a les centres de la recherche, il y a les universités et d'autres institutions. Je crois que si l'on travaille de concert, dans deux ans, on pourra réussir ensemble un impact positif. »

Le président cubain a d'autre part analysé la marche du programme pour la préservation de la mémoire historique du pays et du programme de lutte contre le changement climatique connu chez nous comme

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200283-miguel-diaz-canel-plaide-pour-un-rapport-plus-etroit-entre-les-sciences-et-lindustrie-sucriere>



Radio Habana Cuba